
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 01/2022 

Aos oito dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Carlos Adriano Schlindwein solicitou que o Secretário José Gustavo Rech 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

leitura e a votação da Ata da Sessão Extraordinária, foi aprovada por 

unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura 

das correspondências recebidas onde havia um Ofício de número 31/2022 do 

Gabinete da Prefeita, Projeto de Lei número onze (11), que altera a redação 

do artigo 32 da Lei Nº 72/1993 de 25 de outubro de 1993 e dá outras 

providências, Projeto de Lei número doze (12), que cria o padrão de 

vencimento CC5B, no valor de R$ 4.120,35e altera o padrão de vencimento 

do CC5A e dá outras providências, Projeto de Lei número treze (13), que 

altera a redação do artigo 3º da Lei 2075/2019 de 22 de fevereiro de 2019 e 

fixa o valor do padrão de vencimento CC5A e dá outras providências, Projeto 

de Lei número quatorze (14), que cria uma função gratificada de coordenador 

geral da educação infantil e uma função gratificada de coordenador geral do 

ensino fundamental, a que dispõe o artigo 34 do plano de carreira do 

magistério, Lei 1439/2012, e da outras providências, Projeto de Lei número 

quinze (15), que cria o padrão de vencimento PA7A no valor de R$ 3.325,00 

e dá outras providências, Projeto de Lei número dezesseis (16), que altera a 

categoria funcional e o respectivo padrão de vencimento do técnico em 

enfermagem, passando para padrão PA7A, criado pela Lei 1921/2017 de 18 

de maio de 2017 dá outras providências, Projeto de Lei número dezessete 

(17), que estabelece a reestruturação dos órgãos componentes e 

complementares da organização básica da Prefeitura Municipal de São Pedro 

da Serra, revoga a Lei nº. 1.903/2017 e dá outras providências, Projeto de Lei 
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número dezoito (18), estabelece o quadro de cargos em comissão e das 

funções de confiança do Poder Executivo do Município de São Pedro da 

Serra, revoga a Lei número 1.904/2017 de 05 de abril de 2017 e dá outras 

providências, Projeto de Lei número dezenove (19), que autoriza o aumento 

de 01 (um) cargo de provimento efetivo de assistente educacional, criado pela 

Lei número 2.104/2019 de 12 de junho de 2019 e dá outras providências e 

Projeto de Lei número vinte (20), que autoriza a contratação emergencial de 

02 (duas) assistentes educacionais e dá outras providências. Antes de seguir 

para ordem do dia o Presidente Carlos Adriano Schlindwein comunicou que 

apenas o Projeto de Lei número onze (11), entra na ordem do dia para 

votação, pois já está a mais de duas semanas na Casa, e que os Projetos de 

números doze (12) a vinte (20), ficaram na Casa Legislativa para analise e 

estudo e na próxima Sessão se estiverem com tudo certo, entram para ordem 

do dia. Passando para ordem do dia o Secretário José Gustavo Rech realizou 

a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número onze (11), colocado 

em discussão e votação, o Projeto foi aprovado por unanimidade. Passando 

para as explicações pessoais, o Vereador Patrício Hanauer agradeceu a 

presença de todos, ao pessoal da saúde, aos vereadores de Salvador do Sul, 

parabenizou o vereador José Gustavo Rech pela passagem do seu 

aniversário e desejou bom retorno a todos vereadores, pediu para que todos 

continuem fazendo um bom trabalho em prol do Município. A vereadora 

Graciele Schmitz Werner desejou um bom retorno aos colegas, que todos 

continuem fazendo um bom trabalho na Câmara, lembrou que aqui os 

vereadores não tem partido e sim o Município, disse que em sua opinião juntos 

fazem um trabalho melhor. A equipe da saúde presente, disse que espera que 

na próxima semana o projeto entre em votação e seja aprovado, disse que 

todos sabem a necessidade dele e o quanto vocês enfermeiras trabalham e 

se dedicam, disse que se no ano passado o projeto tivesse sido encaminhado 

de outra forma poderia ter sido diferente. Agradeceu a presença dos 
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vereadores de Salvador do Sul. O vereador André Mallmann agradeceu a todo 

os presentes. Desejou um bom retorno aos colegas e que seja um ano de 

muito trabalho. Comentou que entre os projetos há uma reestruturação do 

cronograma de trabalho da Prefeitura Municipal, extinguindo funções e 

criando outras, lembrou que isso faz parte, falou do projeto específico da 

saúde que desta vez vai dar certo, a adequação será praticamente o que será 

adequado no piso nacional, acredita não ter nenhum empecilho para este 

projeto, lembrou que no ano passado ficou uma questão chata, pois o projeto 

foi barrado aqui na Casa, mas já foi colocado o porquê, uma questão 

simplesmente jurídica. Comentou que nesta semana precisou do serviço no 

Posto de Saúde e viu de perto o quanto os profissionais se doam e o quanto 

é corrido para atender toda demanda. Desejou ao novo Presidente uma boa 

condução dos trabalhos. O vereador Daniel Inácio Reichert saudou boa noite 

a todos presentes, também desejou um bom trabalho a todos vereadores, 

solicitou um Pedido de Informação para o setor de Projetos da Engenharia, 

um relatório por escrito de todos os Projetos que estão em andamento ou 

estão prontos na parte da Engenharia, para que possa estudar novas ideias, 

o valor e andamento. Vereador Roque Weimann passou a sua vez. O 

vereador Gelson José Bard agradeceu a presença de todos, comentou 

referente ao Projeto da saúde, que desta vez o projeto veio de outra forma, e 

que no ano passado foram todos muito exigidos, mas que todos já explicaram 

que se fosse por sua vontade teriam aprovado, se não houvesse nenhum 

empecilho jurídico. Desejou a todos um bom retorno ao trabalho e 

parabenizou o colega José Gustavo Rech pela passagem do seu aniversário. 

A vereadora Rejane Maria Mallmann agradeceu a presença de todos. 

Comentou referente a nova empresa Luz da Lua que se instalará no 

Município, disse que começariam com um grande número de pessoas, mas 

que agora irão começar com um grupo menor, e iniciaram as atividades dia 

21 de fevereiro explicou que será uma filial da empresa, e pediu para que se 
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soubessem de pessoas desempregadas precisando de emprego, avisar para 

virem fazer o seu cadastro, disse que não querem criar atrito com nenhuma 

fábrica do Município, tem muita mão de obra que hoje se encontram sem 

emprego. O vereador José Gustavo Rech agradeceu a presença de todos e 

desejou um bom retorno para continuarem fazendo um bom trabalho pelo 

Município. O Presidente Carlos Adriano Schlindwein desejou um feliz 

aniversário ao José Gustavo Rech, agradeceu a presença de todos que 

compareceram na Sessão. Explicou que não colocou os Projetos em votação, 

pois nenhum entrou em regime de urgência, e que estes Projetos foram 

apenas explanados na sexta-feira e na ocasião foi pedido se nenhum teria 

que ter sido aprovado nesta sessão e ninguém falou nada, disse que se não 

houver problemas nos projetos serão colocados em votação na próxima 

semana e que o Projeto das enfermeiras veio com uma estruturação 

totalmente diferente do ano passado. Lembrou que o aumento é merecido 

pelo trabalho e pela defasagem salarial. Lembrou do convite da audiência 

pública dia 22 referentes a Demonstração e Avaliação das metas fiscais do 3º 

Quadrimestre de 2021. Também desejou um bom retorno ao trabalho a todos 

os vereadores, que esse ano possa ser trabalhado na mesma linha do ano 

passado e anteriores, que possam discutir os projetos, ter ideias opostas, mas 

que sempre possam todos juntos auxiliar o Executivo, lembrou que a Casa 

sempre foi muito boa, humilde e participativa e que sempre continue assim. 

Solicitaram uma Moção de Pesar ao falecimento de Julita Mallmann. Não 

havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 

encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser 

lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 08 de fevereiro de 2022. 


